



Rencontre du Guide suprême avec Ismail Haniya, Premier ministre palestinien - 12 /Feb/ 2012

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a reçu aujourd'hui, le 12 février, monsieur Ismail Haniya, Premier ministre légitime du gouvernement de la Palestine.

Lors de cette rencontre, l'Ayatollah Khamenei a qualifié le soutien des nations du monde, surtout l'Ummah Islamique, au mouvement de la Résistance islamique palestinienne, comme la profondeur stratégique des groupes de résistance, et a précisé : « les victoires inscrites en Palestine pendant ces dernières années , ainsi qu'une partie des causes derrière l'éveil islamique dans la région, résultent de la résistance du peuple et des groupes palestiniens et la victoire finale et la réalisation des promesses divines dépendent de cette même résistance ».

En allusion à la résistance du peuple de la bande de Gaza et l'échec du régime sioniste dans la guerre de 22 jours, le Leader de la Révolution islamique a indiqué : « il n'y a aucun doute que les émotions accumulées des nations de la région ont eu leurs effets dans l'événement de Gaza et dans l'explosion soudaine des volcans d'émotions populaires dans la région. »

Tout en soulignant que tout acte qui nuirait à la force de la résistance, contribuera à embrouiller les perspectives d'avenir, le Guide suprême a averti : « il faut toujours surveiller la pénétration des éléments conservateurs au sein de la résistance, car c'est une maladie qui se répand progressivement ».

S'adressant à M. Haniya, Le Leader de la République islamique a insisté : « nous n'avons aucun doute à propos de votre sens de résistance et celui de beaucoup d'autres moudjahids du mouvement, et le peuple palestinien n'ont d'autres attente de ce mouvement que de continuer la résistance ».

Tout en rappelant le destin de Yasser Arafat qui, après sa renommée due à des années de résistance, a été rejeté de la part des nations de la région à cause de sa déviation de l'itinéraire de ce mouvement, l'Ayatollah Khamenei a précisé : « la résistance est un mouvement préparatoire de l'attraction du cœur du peuple et celle-ci une grande bénédiction qu'il faut essayer de préserver ».

Le Guide suprême a insisté sur que le fait que la République islamique d'Iran considère la cause palestinienne comme une cause islamique et même une cause iranienne, et a rappelé : « L'Iran est déterminé et sincère à propos de la question de la Palestine et il sera toujours à côté du peuple palestinien et du mouvement de la Résistance ».

De sa part, M. Haniya , Premier ministre légitime du gouvernement de la Palestine, a fait part de sa joie de rencontrer le Guide suprême de la Révolution islamique et a félicité l'anniversaire de la victoire de la Révolution islamique : « la célébration de l'anniversaire de la victoire de la Révolution islamique est tenu cette année dans des conditions où le monde entier et surtout la région du moyen Orient, expérimentent d'importantes évolutions et de grands changements, et plus particulièrement le mouvement de l'éveil islamique ».

Tout en remerciant les soutiens du gouvernement et de la nation iraniens à la cause palestinienne, M. Haniya a ajouté : « Hier, j'ai contemplé de près, et également par un survol en hélicoptère, la présence des millions d'Iraniens à Téhéran dans les rassemblement célébrant le 22 Bahman, et nous considérons la nation iranienne comme une grande ressource stratégique pour le bien de la cause palestinienne. »

Ismail Haniya a également abordé les trois primautés stratégiques du gouvernement légitime de la Palestine et a souligné : « la libération de tous les territoires palestiniens s'étendant de la rivière à la mer, l'insistance sur la résistance et le refus des négociations soi-disant de paix, et l'insistance sur le caractère islamique de la cause palestinienne, sont les trois primautés stratégiques de notre gouvernement ».

Le Premier ministre palestinien a insisté également sur la foi en la réalisation des promesses divines et en la victoire certaine de la nation palestinienne et l'anéantissement du régime sioniste.

S'adressant au Guide suprême de la révolution islamique, il a conclu : « comme vous l'avez récemment prononcé, nous nous trouvons actuellement dans la situation prometteuse des batailles de Badr et Kheybar et nous ne sommes point dans la situation difficile de trois ans de boycottage dans la vallée de Shéb-é d'Abi-Talib, au début de l'avènement de l'islam. »